中村欣 Vol.47 記憶に刻むのか 人はどのオリンピックを 郎市 長

の中で何度も繰り返され、脳 となり、感動のシーンは番組 やるのか、やっていいのか」と思 新聞やテレビが新型コロナと た。開催されていた17日間は、 たオリンピックが終わりまし 裏に焼き付きました。 いつつ、毎晩テレビにくぎ付け されていました。私も「本当に オリンピックのニュースに独占 討され、まさに紆余曲折のあっ 有無、会期途中での中止も検 開催の是非や意義、観客の

ドニーのQちゃんこと高橋尚 ものの、何年の大会だったのか 地名をセットで記憶している さんというように選手と開催 子さん、アテネの野口みずき に並べることはできません。シ 出てくるものの、順番は正確 1964年の東京を皮切りに、 いまで。その後は、開催地名は モントリオール、モスクワくら メキシコシティー、ミュンヘン、 ことができるのは、6歳だった われたのか私が明確に挙げる 歴代の大会がいつどこで行

> 何といっても強烈でした。裸足 ラソンの裸足の王者アベベは なぜかと考えると、記憶に残 教科書に載った彼がゴールする ないにもかかわらず、小学校の ている映像はおそらく見てい 代ではありません。実際に走つ ーンが繰り返し放送される時 覇でした。今みたいに感動のシ 会では靴を履いて走っての2連 マ大会で、1964年の東京大 で走ったのは1960年のロー ないでしょうか。私にとって、マ に見たからだということでは る一番の要因は、子どもの頃 までは覚えていません。それは

は、どんなシー ン、誰の言葉が オリンピック まれています。 として記憶に刻 のオリンピック 東京2020

シーンが、私の中

のでしょうか。 に刻まれていく 子どもたちの心

> ます。 が動いたとしても感じること の心に刻まれることを願ってい こそ、色んなことが子どもたち 性を旗印に掲げた大会だから 敗者の弁やその立ち居振る舞 が違う。華やかな勝者よりも く場面が違う。同じ瞬間に心 同じ試合を見ても、心ときめ いに共感する…。まさに多様

ポイントを取った時に面を取 ペ団体で金メダルを獲得した って鬼気迫る表情で叫ぶ、あの は想像もつかない雄たけび! かんだような柔和な笑顔から ただきました。その時のはに 山田優選手です。大会の前後 市出身でフェンシング男子エ ころかしばらく夢に出てきそ には市役所を表敬訪問してい ゙ウォーッ!」。記憶に刻むど そして何といっても、鳥羽

のです。

性が占める割合はわずか2.4% ラックドライバー全体のうち女 おり、平成25年の調査では、ト に比べて女性の進出が遅れて (約2万人)にとどまっていま トラック運送業界は他業種

課題となっていました。 ており、女性を雇うことについ 働きづらいといった声が上がっ 業界イメージの改善が喫緊の が働きやすい労働環境の整備、 ての経営者の意識改革や、女性 されていない、子どもがいると において女性用トイレが整備 は、女性であることのみを理由 に就職を断られた、配送先など 現役の女性ドライバーから

日本フェンシング協会

写真提供:公益社団法人

トラガール

市民課人権・市民交流係 **2** 25 1126

Vol.142

の活躍を促進するために国土 ラック運送業界における女性 ラックドライバーのことで、ト ト」をご存じでしょうか。 交通省自動車局が名付けたも 『トラガール』とは女性ト 「トラガール促進プロジェク このため、「トラガール促進

ページでトラガールが働く日 場するなど、トラック業界での 性にとって働きやすい環境整備 ドライバーが使用できるトイ 常の紹介を行い、女性トラック 女性の活躍が、少しずつ取り上 運転する女性がメディアに登 コレーションした『デコトラ』を を進めています。 レ一覧を掲載するなどして、女 ノロジェクト」と称し、ホーム トラックを思い思いの姿にデ

げられるようになってきていま 利用する機会が増えている今、 あなたが受け取った荷物を運 通信販売など配送サービスを しれません。 んできたのも、トラガールかも コロナ禍による外出自粛で

